

# 自分の花を咲かせよう

第5号  
令和元年5月14日(火)  
文責：森田美貴子

## いよいよ多くの活動が本格的になります

10日間の大型連休が明けて、しばらく経ちました。連休中や週末に部活動で大会参加をした人も多かったのではないのでしょうか。この時期、運動部は東部総体に向けて本格的に練習内容が試合を意識したものになるのと同時に、練習試合なども組まれます。3年生やチームメイトに向けて応援の気持ちを盛り上げ、自分自身も鍛えていきましょう。また、学習面でも同様です。中学2年生で学習した内容は、高校受験に関してかなり重要な位置を占めます。(理科は特にそうですね) 連休明けの課題提出はほぼ提出できていると聞きましたが、中には提出がままならない人もいたようで、残念に思っています。『提出物は出す』それ以外の選択肢はありません。なぜ、そうしなければならないか?など、説明する必要はありませんね。遅れてでも出してください。待っていますよ。



公開学習では、たくさんのご参観をありがとうございました。

## 教育実習が始まります

明日5月15日(水)より二週間の教育実習が始まります。将来、教員になりたい、教員免許状を取得したいと考えている方が実習に訪れます。昨年度も経験して気付いている人も多いと思いますが、実習の先生達は授業など緊張が続く中、どのように君たちと関わろうかと考え、日々試行錯誤しているのです。また、少し会話ができるようになると、年齢の近い人生の先輩として学ぶところも多いのではないのでしょうか。実習生と多く関わることができるのも附属中ならではの良さです。節度を持ちながら温かい態度で迎えてくれるといいなと考えています。

**※お知らせ※ 耳鼻科検診の日程が5月17日(金)に変更になりました。**

【だそく】5月と言えばGWと母の日が思い浮かびます。家族に感謝の気持ちを伝える良い機会でしたが、日ごろの感謝を伝えてみましたか?

